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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２３年６月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 行田市の人口減尐について 

 ①人口減尐と行田市の財政 

 ②人口減を止める政策 

２ 東日本地震での被害について 

 ①行田市内の罹災者への対応 

 ②東北地方への被災地支援 

３ 行田市郷土博物館の館内に「おもてなし処」開設について 

市長 

担当部長 

３０分 

２ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ わが街の防災（地震）対策について 

２ 地域安心ふれあい事業について 

３ 防災無線の活用について（情報の提供） 

４ 学校施設の防災機能の向上について（避難所として） 

５ 節電対策について 

担当部長 ３０分 

３  ６番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 子育て支援の拡充について 

２ 妊婦健康診査について 

３ 視覚障がい者のための情報バリアフリー促進について 

４ 安心・安全情報キットの拡充について 

担当部長 ３０分 

４ ２０番 

三宅 盾子 議員 

 

１ 災害対策 

 ①防災無線の改善 

 ②被災者対応 

 ③福祉避難所の設置 

 ④放射能測定 

２ 総合公園野球場改修工事経緯と必要性・規模 

３ 高齢者・障害者福祉 

 ①通院・公共施設等の交通手段確保 

４ 教育行政 

 ①教科書採択問題 

 ②学校図書館の図書費 

 ③教師の指導用物品の充足 

 ④安心・安全な学校給食 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

５  ３番 

柿沼 貴志 議員 

１ 防災対策について 

 ①防災無線 

 ②防災訓練 

２ 避難者の対応について 

 ①今後の対応 

３ 教育問題について 

 ①通学路の安全性 

 ②武道科目の必要性 

 ③教科書採択の問題 

４ エネルギー対策について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 
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６ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 防災のまちづくりについて 

２ スポーツ行政について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

７  ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ 災害に強いまちづくり 

 ①放射性物質への対応について 

 ②防災体制の強化について 

２ 全国に誇れる観光都市をめざして 

 ①循環バス（観光拠点）について 

 ②土産物販売所について 

③道路整備について 

④街角ギャラリーについて 

⑤郷土博物館等について 

⑥PR活動等について 

３ 武蔵水路について 

 ①協議会要望について 

 ②エネルギー都市構想について 

 ③サイクリング道路について 

担当部長 ４０分 

８  ７番 

小林 友明 議員 

１ ものつくり大学について 

 ①大学誘致から現在までの本市の対応について 

 ②今後の大学との交流及び大学の活用について 

２ 公有資産について 

 ①売却可能資産の一元的な把握について 

 ②未利用地の維持管理と売却促進について 

市長 

担当部長 

 

４０分 

９ １６番 

野口 啓造 議員 

１ 東日本大震災について 

 ①市内の被害状況を具体的に 

 ②被害の対策は 

 ③今後の方針 

 ④防災計画は見直しするのか 

 ⑤利根川の堤防が決壊する心配はないか 

 ⑥大水害のおそれはないか、想定しているか 

２ 市職員の定年後の再雇用について 

 ①過去５年間の年ごとの人数 

 ②一般の市民を雇用しない理由 

 ③天下りをなくす事は出来るか 

市長 

担当部長 

２０分 

１０  ８番 

香川 宏行 議員 

１ 電田プロジェクト（太陽光発電）推進参加について 

 ①メガソーラー建設に対し市の考えは 

 ②立地提案する考えはあるか 

 ③条件に合う場所は確保できるか 

２ 本市PRの方策について 

 ①ご当地列車（秩父鉄道）の活用について 

（次ページへ続く） 

市長 

担当部長 

４０分 
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   ②ご当地ナンバー導入について 

３ 地上デジタル化の対応について（高齢者対象） 

 ①高齢者世帯での普及の進捗度は 

 ②完全移行への方策は 

  

１１ １２番 

新井 孝義 議員 

１ ごみ行政・資源リサイクル一般廃棄物について 

２ 第５次行田市総合振興計画・行田市斎場整備事業について 

担当部長 ３０分 

１２ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 原発問題と今後のエネルギー政策について 

  イ安全神話の崩壊と福島原発事故による放射能汚染の実

態と認識について 

  ロ自然エネルギーへの転換と行田市における節電・省エネ

対策について 

２ 災害に強いまちづくりの推進について 

 ①東日本大震災における被災地支援・復興に対する行田市の

対応について 

 ②行田市における災害に強いまちづくりの推進について 

イ市民生活の「安全・安心」をどう確保するのか。地域と

連携しての防災対策、見守り活動の推進について 

３ 県道整備と歩道の設置、通学路の安全対策について 

 ①県道整備の推進に係る実効ある要請行動について 

 ②県道・市道の歩道設置と通学路の安全対策について 

４ 農村部の住環境整備について 

 ①農村部における排水路の整備と生活環境の改善について 

 ②市の排水路整備と民間業者の開発行為の規制と連携につ

いて 

 ③下池守地域の排水路の整備について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

１３ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①市の借入金の削減について 

 ②緑の分権改革について 

③まちづくり重点戦略について 

④水城公園忍川の水の浄化について 

２ 総合公園野球場改修事業について 

３ 選挙の集計について 

４ 行田市庁舎耐震補強工事及びエレベーター設置工事につ

いて 

市長 

担当部長 

選管委員長 

４０分 

１４ １３番 

東 美智子 議員 

１ 放射線対策について 

 ①現状把握について 

 ②市内放射線量の測定について 

 ③正しい情報の周知について 

２ 高齢者対策について 

（次ページへ続く） 

担当部長 ４０分 
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   ①ボランティア・ポイント制度について 

 ②認知症サポーター養成講座について 

 ③聴力検査の実施について 

３ 指定市民保養施設について 

 ①利用者の把握について 

 ②指定市民保養施設の拡充について 

  

１５  ２番 

新井 教弘 議員 

 

１ 環境行政について 

 ①補助制度の拡大を 

 ②行田エコタウンについて 

２ 市の施策推進計画について 

３ 高齢者に優しい市役所について 

４ 総合公園の再整備について 

５ 安心安全対策について 

担当部長 ３０分 

１６ １０番  

松本 安夫 議員 

１ 市長の市政運営について 

２ 防災行政について 

市長 

担当部長 

４０分 

 


